
Página/12

Martes 14 de julio de 1992

Homosexuales en París

Para debatir temas como solidaridad y ciudadanía se reunirán esta semana en París unos 300 homosexuales provenientes de treinta países. "Los homosexuales quieren tener los mismos derechos que los demás ciudadanos", aseguró Jacques Michaut, titular de la asociación francesa Gays por la Libertad. Según los organizadores, el encuentro —en el que también se entregará un premio a Amnistía Internacional por su labor en la defensa de los Derechos Humanos— servirá como preparación a la Conferencia Internacional sobre el SIDA que se inaugurará en Amsterdam el sábado próximo.